

## ABSTRAK

**Azkiatun Nisa:** 200101010691. *Nilai Pendidikan Berdasarkan Al-Qur'an Surah Luqman Ayat 12-19 Tinjauan Tafsir Al-Mishbah*, Pembimbing Skripsi Dr. H. Hamdan, M. Pd. Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. 2024.

**Kata Kunci: Nilai, Pendidikan Akhlak, Tafsir Al-Mishbah.**

Pendidikan akhlak sangat penting bagi seluruh manusia, sehingga Nabipun diutus untuk menyempurnakan. Pendidikan akhlak di Indonesia sangat dinamis, terkadang diperhatikan, sehingga lahir kebijakan pendidikan karakter, namun dalam implementasi mengalami banyak kendala. Menyeimbangkan kemampuan kognitif, psikomotor, dan afektif untuk pembentukan karakter tidak mudah. Al-Qur'an adalah pedoman bagi umat Islam dalam menjalani kehidupan di dunia, termasuk dalam menangani masalah pendidikan. Surah Luqman ayat 12-19 memberikan nilai-nilai dasar pendidikan akhlak, berdasarkan hal tersebut penelitian ini dilaksanakan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penjelasan Tafsir Q.S Luqman ayat 12-19 menurut Kitab Tafsir Al-Mishbah, dan juga mengidentifikasi Nilai-nilai Pendidikan akhlak yang terkandung di dalamnya.

Metode yang digunakan adalah kualitatif melalui penelusuran data-data pustaka (*Library reseach*). *Library reseach* yaitu serangkaian kegiatan penelitian dengan metode pengumpulan data pustaka, dengan tahapan; membaca, mencatat serta mengolah bahan penelitian. Sumber data primer yang digunakan adalah al-Qur'an, dan Tafsir Al-Mishbah, dan didukung sumber skunder lainnya.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa Surah Luqman ayat 12-19 yang dijelaskan oleh Quraish Shihab dalam Tafsir Al-Mishbah dimulai dengan menguraikan makna ayat, beliau menggunakan bahasa yang mudah dipahami, serta mengaitkannya dengan konteks sosial dan budaya masa kini, beliau juga mengutip hadis-hadis Nabi Muhammad saw dan pendapat para ulama terkemuka untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang pesan-pesan al-Quran, sehingga relevan bagi pembaca muslim kontemporer. Nilai-nilai Pendidikan Akhlak yang terkandung dalam al-Qur'an surah Luqman ayat 12-19 dapat dikelompokkan menjadi dua, yaitu akhlak kepada Allah dan akhlak kepada sesama.